



Rechtsanwälte mit Spezialgebieten: Brigitte Hentschke, Klaus Karl Blükle und Maren Armbruster

# Rechtsberatung vom Spezialisten

## Rechtsanwälte Hentschke & Blükle Brackenheim

Isabel Conz

Gute Anwälte verstehen die Sprache ihres Mandanten, stellen die richtigen Fragen, klären sachgerecht auf und sind in hohem Maße kompetent. Diesen Grundsätzen haben sich auch die Anwälte Brigitte Hentschke, Klaus Karl Blükle und Maren Armbruster der Brackheimer Anwaltskanzlei Hentschke & Blükle mit Leidenschaft verpflichtet. Sie sind jederzeit persönlich für ihre Mandanten da und stets auf dem neuesten Stand der Entwicklungen. Dies schließt auch die Nutzung moderner Kommunikationsmittel mit ein. Verkehrsunfälle und Scheidungen können online gemeldet werden, und

die Internetakte bietet eine innovative Möglichkeit die eigene Akte am PC einzusehen, zu studieren, sich umfassend vorzubereiten und dadurch den gemeinsamen Erfolg von Anwalt und Mandant zu optimieren. Bereits seit 1996 arbeiten Brigitte Hentschke und Klaus Karl Blükle in der Brackheimer Kirchstraße zusammen. Seit 2007 ergänzt Maren Armbruster das Team. Die drei Anwälte wissen: Nur durch ständige Fortbildung, Spezialisierung und Erfahrung kann Kompetenz erreicht werden. Deshalb wird ständige Fort- und Weiterbildung groß geschrieben.

Die Rechtsanwaltsfachangestellten Sarah Schaaf und ...



Birgit Winkler komplettieren das Team.



### Fachanwältin für Familienrecht

Deshalb hat sich Brigitte Hentschke nun zur Fachanwältin für Familienrecht weitergebildet. „Dazu habe ich eine zusätzliche Ausbildung absolviert, eine Prüfung abgelegt, und somit nachgewiesen, über erhebliche praktische Erfahrung auf dem Gebiet des Familienrechts zu verfügen“, erklärt die Rechtsanwältin mit fast 20-jähriger Berufserfahrung. „So wie man sich bei einer schwierigen Erkrankung in die Behandlung eines Facharztes mit entsprechender Qualifikation begibt, sollte man es sich auch bei einer hochsensiblen Angelegenheit wie etwa Trennung oder Ehescheidung Wert sein, die bestmögliche Beratung und Vertretung in Anspruch zu nehmen. Denn Heirat und Ehe bergen auch jede Menge Konfliktstoff. Deshalb haben Paare das gute Recht, Eheverträge zu schließen, Unterhalt und Versorgungsausgleich verbindlich zu regeln und auch für Situationen wie einen Todesfall vorzusorgen.“ Ein weiterer Tätigkeitsschwerpunkt bildet für Brigitte Hentschke das Erbrecht.

### Logo, Marke, Kündigungsschutz

Klaus Karl Blükle ist seit 2006 der einzige Fachanwalt für gewerblichen Rechtsschutz im Bezirk der IHK Heilbronn-Franken. „Der gewerbliche Rechtsschutz fasst eine Vielzahl von Rechtsbegriffen zusammen, die mehr oder weniger alle mit in einem Gewerbebetrieb gebrachten Rechten zusammenhängen, zum Beispiel das Markenrecht oder das Patentrecht“, so Blükle. „PR und Werbung sorgen für ein positives Erscheinungsbild in der Öffentlichkeit, aber die Konkurrenz schläft nicht. Deshalb braucht man sofort Sicherheit und Schutz vor Nachahmern. Wir melden Logos, Marken und Patente an und sorgen so dafür, dass der Erfinder allein über seine Entwicklung verfügen kann.“

Neben dem gewerblichen Rechtsschutz befasst sich Klaus Karl Blükle außerdem mit dem Arbeitsrecht. „Kündigungen sind ein leidiges Thema für Arbeitgeber und Arbeitnehmer“, weiß Blükle. „Wir klären darüber auf, welche Fristen eingehalten werden müssen und welche Konsequenzen so eine Kündigung mit sich bringt.“

### Miet- und Immobilienrecht

Rechtsanwältin Maren Armbruster hat sich auf Miet- und Immobilienrecht, Baurecht und Straßenverkehrsrecht spe-



Die Kanzleiräume in der Kirchstraße im Zentrum von Brackenheim

zialisiert. „Wie kaufe oder verkaufe ich ein Grundstück? Was tun, wenn der Mieter keine Miete mehr zahlt? Was muss ich beim Bau beachten? Fragen über Fragen, die es zu beantworten gilt“, weiß sie aus der Praxis zu berichten.

Einen Interessenschwerpunkt bildet für Maren Armbruster das Straßenverkehrsrecht. „Gegenüber den in Unfallsachen hochspezialisierten, und deshalb in aller Regel überlegenen Haftpflichtversicherungen der Gegenseite, benötigt man beste Unterstützung. Wir klären Haftungsfragen und schätzen realistisch ein, welche Ansprüche einem zustehen“, so Armbruster.

Unterstützt wird das Anwälte-Trio von den beiden Rechtsanwaltsfachangestellten Birgit Winkler und Sarah Schaaf. Während sich Birgit Winkler um Ausbildung, Forderungsmanagement und

Zwangsvollstreckung kümmert, unterstützt Sarah Schaaf das Team in der Markenabteilung, Unfallabwicklung und EDV-Organisation, und betreut außerdem Verbraucherinsolvenzverfahren.

**Hentschke & Blükle**  
Rechtsanwälte

Arbeitsrecht  
Erbrecht  
Familienrecht  
Gewerblicher Rechtsschutz  
Miet- und Immobilienrecht  
Straßenverkehrsrecht

Kirchstraße 11  
74336 Brackenheim  
Tel.: 07135 / 97499 -0  
www.hentschke-bluekle.de

